



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/80107

10/08/2015

205539

**AUTOR/A:** HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS); RUMÍ IBÁÑEZ, María Consuelo (GS)

### RESPUESTA:

Desde comienzos de año hasta el 30 de junio de 2015, la inversión realizada por el Gobierno a través de Aena S.A. en el proyecto “Remodelación Central Eléctrica” en el Aeropuerto de Almería ha sido, de acuerdo con el criterio de pago y según los cierres contables mensuales, de 23.715 euros.

Madrid, 16 de septiembre de 2015